
3 Pièces

156 m²

Réf. 84001444

1 250 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Le  Steinway  et  l'escalier  :En  assistant,  à  la  Comédie  Française,  à  la

représentation  du  Misanthrope  mis  en  scène  par  Clément  Hervieu

Léger,  autour  d'un  piano  et  d'un  escalier,  je  n'ai  pu  m'empêcher  de

penser au sublime duplex d'un ami, à Cannes.Un grand appartement à

l'histoire  peu  commune,  qui  a  vu  passer  des  milliers  de  superbes

danseuses, pendant 50 ans. Mon ami envisage de le vendre. Avis aux

amateurs  d'espace,  de  lumière,  de  beauté,  de  calme  et  de  bonnes

vibrations  …  (Daniel  ORTELLI).Rosella,  Noureev,  Béjart,  les  parquets

d'un demi-siècle de danse classique à Cannes :1965 : Une célèbre ...

The Steinway and the staircase :As I watched Clément Hervieu Léger's production

of Le Misanthrope at the Comédie Française, with its piano and staircase, I couldn't

help  but  think  of  a  friend's  sublime  duplex  in  Cannes.A  large  apartment  with  an

unusual  history,  it  has seen thousands of  superb dancers over the past  50 years.

My friend is thinking of selling it. For lovers of space, light, beauty, calm and good

vibes... (Daniel ORTELLI).Rosella, Nureyev, Béjart, half a century of classical dance

in Cannes:1965: A famous dancer-star from New York opens the Ecole Supérieure

de Danse de Cannes ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède  - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
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